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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌；「四つのテスト」 

� 3分間スピーチ； 横山素夫君 

� 卓話；豊田圭郎君 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

2/12 38(7) 21(3) 1 64.71% 

2/5 38(7) 20(3) 1 61.76% 

1/29 38(7) 24(2) 0 72.73% 

（ )内は出席免除会員 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 2 月 22 日(日) 2014-2015 2640地区 RLI 研修セミナー 

� 2 月 26 日(木) 3 分間スピーチ；遠藤特一君 卓話；猪阪成宏君 

� 3 月 1 日(日) 石川清掃 

� 3 月 5 日(木) 石川清掃に例会変更 

� 3 月 7 日(土) 2015-16 年度 地区研修・協議会（R 財団委員会部門） 

� 3 月 10 日(火) 2014-2015 年度青少年交換長期派遣学生 石田萌々栞さん帰国予定 

� 3 月 12 日(木) 3 分間スピーチ；辻 隆司君 卓話；堀野俊男君 

� 3 月 15 日(日) 2015-16 年度 地区研修・協議会（米山記念奨学会、クラブ幹事部門） 

� 3 月 19 日(木) 3 分間スピーチ；下野純司君 卓話；坂ノ上卓也君 

     第 9 回定例理事会 

� 3 月 26 日(木) 3 分間スピーチ；  卓話；中禮博昭君 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 

四つのテスト 

真実かどうか 

みんなに公平か 

好意と友情を深めるか 

みんなのためになるかどうか 
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★ゲスト 

・初芝富田林高校 IAC 顧問 仲埜寿樹先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●社会奉仕委員会･･･猪阪成宏君 

 3 月 1 日(日)石川清掃です。 

当日はテント設営他準備がございますので、皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

小雨決行です。 

 

●社会奉仕委員会･･･松澤政彦君 

2 月 15 日(日)「ひろとん」（市民活動わくわく広場 in とんだばやし）のご案内です。 

場所はエコールロゼ、時間 11 時～17時 

主催は富田林市民公益活動支援センターで、富田林 RC もこの団体に加入しています。 

富田林市民公益活動の展示、発表、体験、相談などがあります。 

 

 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間････････････豊岡豊岡豊岡豊岡    敬敬敬敬君君君君    

初芝富田林高校の中埜先生、ようこそお越し下さいました。 

 

先週の第一例会は、急に出張をすることになり、欠席をすることになり、申し訳ございませんで

した。 

 

さて、関西では、外国の公館は大概、大阪市内にありますが、ベトナムの総領事館は堺市にあり

ます。先週、堺商工会議所から電話が掛かってきまして、「ベトナム領事館で、総領事を囲んで

の食事会があるので、豊岡さんも出席しませんか？」ということでした。私は、一階のフロワー

で立食パーティーでもするのかな？と思い、軽い気持ちで了解を致しました。当日、領事館にい

ってみますと、「こちらです」と上の階に通されました。会議所からは、会頭、副会頭、事務局

と、領事館からは、総領事、副領事といったメンバーによる本当に内輪だけの食事会で、びっく

りしました。料理は、ベトナム料理も出てきたのですが、領事館の奥さんたちが手作りのフォー

等も出て美味しかったです。総領事は、日本に着任する前は、イギリスに勤務をされていて、そ
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の時にシングルモルトのスコッチウィスキーが好きになったそうで、総領事と会議所の会頭は、

双方がスコッチのグラスを傾けながら、ハバナ産の葉巻に火を着けるといった感じで、和気あい

あいとした食事会でありました。ベトナムには、商工会議所の会頭も、市長も行かれていますし、

堺市との関係は特別なもので、深いパイプが築かれていることを感じます。地元に、外国の公館

があることは非常にいいことだと思いますし、堺市は、よくぞベトナムの領事館を引っ張ってき

たものだと思いました。 

 

2017年－2018年のガバナーノミニーとして和歌山城南ロータリークラブの岡本弁護士が確定を

致しました。2016年－2017 年度は、堺ロータリークラブの福井さんが地区ガバナーに就任され

ることが、既に決まっております。ぜひ、2640 地区を素晴らしい地区に導いて頂きたいと願い

ます。2015 年－2016 年度のガバナーは、Rotary E-Club Sunrise of Japan の豊澤さんですが、

どのような方なのかまったく素性が分からないと言われているようです。豊澤エレクトの年度の

為の PETS が 2 月 13 日と 14 日にかけてあり、富田林ロータリークラブからは、藤野会長エレ

クトに参加して頂きます。3 月 7日に地区協議会の会長部門があり、ガバナーエレクト事務所か

らは、PETS と地区協議会の費用 9万円の請求書が届いています。富田林ロータリークラブの理

事会では、地区協議会の費用の内訳が分からないことから、PETS の費用の 2 万円だけを支払う

ということで、一旦決議をしたのですが、ガバナーエレクト事務所からは、両方の支払いを済ま

せたクラブ以外には議決権を認めないということでありましたので、私の一存にて残金分も支払

をさせて頂きました。藤野会長エレクトには、ご苦労をお掛けしますが、宜しくお願い致します。 

 

多額のニコニコを頂戴してことに対するお礼で、昨日藤本名誉会員のご自宅へお邪魔をして参り

ました。藤本会員は、富田林ロータリークラブに 40 数年在籍をされて、長年お世話になったロ

ータリーを退会することになり、一言お世話になった皆さんにご挨拶に例会に参上したいと思っ

ていたそうですが、何分足が弱っていることもあり、断念をされて、北岡会員にニコニコを託さ

れたそうです。呼吸器系の疾患と足を不自由にされてはいますが、それ以外はお元気そうであり

ました。毎晩の晩酌は続けられているそうで、お酒を呑んでいる限りは、元気で大丈夫なのでは

ないかと思います。ロータリーでの思い出話も聴かせて頂きました。昔は、幹事になると、初代

会長の石田さんの所へ行って、ロータリーについて指南を頂いたそうで、藤本さんも 3 時間も 4

時間も石田元会長から指導を受けたと言われていました。ロータリーは、人生道場であったが、

近年は石田元会長のように範を示せる方が少なくなったとも言われていました。 
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卓話･･･松卓話･･･松卓話･･･松卓話･･･松澤政彦君澤政彦君澤政彦君澤政彦君    

●巴里助ご挨拶 

皆様初めまして、私は巴里助ともうします、木の人形です。 

私の父は松澤政彦と申しまして、小さな会社の経営者なんですが、趣味が木工芸でして、作品と

申しますとカラクリ風で動きと音を伴い、どちらかと言うとウサギをモチーフにした作品が多く、 

ウサギのお餅つきなど面白い木工作品が沢山あります。 

けっこう技術も大したもので、専門教育も受けていませんが独学で工夫をこらして数多くの木工

作品を制作しています、本人はアマチュア木工作家と名乗って勝手気ままに何か製作しています

が、会社の仕事もおろそかにはしていません、頑張ってますよ。 

父の話によりますと私、巴里助が生まれるきっかけですが、あーそうそう父は歌も好きで特にク

ラシックの音楽、ベートーベンの第九合唱は 30 年以上のキャリアがありバスパートではほぼ完

全ドイツ語で歌うことが出来るそうです、話を元にもどしますと、1995 年頃にバッハ ゾリス

デンと言う京都のプロ合唱団の海外公演にオーデションを受けてドイツでバッハの合唱曲を歌

う公演に参加し、ベルリン、ライプチッヒ、で歌いそのあとパリ観光を楽しんだそうです、パリ

の街角の小さなワインとチーズのお店でカラクリ風のコルクの栓を見つけました、これはワイン

樽の上に跨っている紳士で左手にワイングラス右手に帽子後ろのレバーを引くとこのワイン醸

造会社の社長と思われる人形が脱帽してお辞儀をします、 これが私巴里助の誕生のヒントにな

ったそうです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

5 

20 年以上もこのアイデアを温めて今日 2014 年 11 月 16 日父の誕生日に合わせて私も誕生しま

した、私の場合右手に帽子を頭にのせていまして、左手で皆様方と握手をしまして少し持った手

を下げてください、脱帽してお辞儀をするようになっています。2014 年 11 月 16 日に河内長野

市にあります、木根館キンコンカンでデビューしました、ところが展示したそのすぐ体の中のカ

ラクリがつぶれましてお辞儀できませんで 2 日間ただ立ったまま恥ずかしい思いをしました、そ

の後つぶれないように修理しまして何とか面目を保っています。 

父が申しますのはこれからこの巴里助君を沢山作って、保育園、幼稚園、シニアケアハウス、等

に置いてもらって皆様方に楽しんでもらいたいと言ってますがどうでしょうかねえ、初代の私が

言うのもなんですが、そんなに人気があるとはおもえませんよ、なにせアナログですから、ロボ

ット人形のホンダのアシモ君とかほかいろいろ新しいロボットが沢山デビューしていますし、そ

れにはかなわないでしょう、それにすぐつぶれますでしょう、まあ本人やる気ですから止めませ

んが、まあこれからどうなるか分かりませんが気長に見守ってやりましょうかねえ。 

と言うことで、今後ともよろしくお願い申します。 

                     2014 年 11 月 16日 

                                巴里助 

 

追伸  

実は 1 月 28 日 河内長野市にある私立の大典保育園の

子供たちと仲良くしていただきたいと園長先生にお願い

して私巴里助置かれました、ところがあくる日に壊れま

して動かなくなり腕が取れてしまいました。今度はしっ

かり修理して大丈夫と言うことです、しかしあぶないで

すね、いつ壊れるかわかりません。 
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ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡君 欠席のおわびです  

☺橋本竜也君 皆様、今週もよろしく  

 会長、地区正常化委員会 出席 ご苦労様でした 

☺橋本英樹君 バッジ忘れました すみません 

☺遠藤君 スペインに行ってました 

小計 22,000円 

 

月例月例月例月例ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺森井君 奥様誕生日 

小計 5,000円 合計 27,000 円 累計 1,537,611円 

 

 

MAKE UPMAKE UPMAKE UPMAKE UP    

� クラブ会員増強・維持委員長会議（2 月 1日）松澤君 

� 2015-2016 年度地区チーム研修セミナー（2 月 11 日）松澤君 

� PETS（2 月 13 日 14日) 藤野君  

� 次年度ロータリー財団資金管理セミナー（2 月 14 日) 藤野君  

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定    

� 4 月 2 日(木) 家族親睦会 18 時～グランドホテル二葉 お昼例会なし 

� 4 月 9 日(木)  3 分間スピーチ：西澤友成君   卓話；藤野正勝君 

� 4 月 15 日(水)  4C ゴルフ 於：太子 CC（ホストは富田林青年会議所） 

� 4 月 16 日(木)  例会場：かがりの郷  3 分間スピーチ：なし  卓話：北岡君「桜の話」 

� 4 月 23 日(木) 例会場：かがりの郷  3 分間スピーチ：なし  合唱の会 

� 4 月 30 日(木)  3 分間スピーチ：武島孝臣君  卓話：河南町長予定 


